

L'AGER GOFIACENSIS

ou

LE CANTON DE MORNANT

(Rhône)

AUX X^e ET XI^e SIÈCLES

FIN.

Adlutioni. Voyez *Lucionis villa*.

Aurelianum, *Orliénas*. Le nom d'Orliénas figure sous sa forme primitive : *Aurelianum*, dans une charte de Charles, roi de Provence, donnée à Mantaille, en 861. Orliénas a porté ainsi à l'origine le même nom qu'Orléans. Ce village possédait autrefois un prieuré qui relevait de l'abbaye d'Ainay. De là on peut présumer qu'il doit son nom à Aurélien, abbé de ce monastère, au milieu du IX^e siècle, et qu'il ne faut point confondre avec Aurélien, archevêque de Lyon en 875 (1).

Baledonis. Nous croyons devoir placer cette *villa* à *Badan*, commune de Grigny (2). Nous avons vu (p. 4)

(1) Colonia. II, p. 156. — Menestrier. *Hist. consulaire*. Preuves, p. xxxv.
— De La Mure. Chronique de l'abb. d'Ainay, p. 59.

(2) Cart. de Savigny, p. 208.